
Vereadora eleita, Áurea foi a mulher 
mais votada nas eleições 2024
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Itapeva tem 
a 1ª prefeita 

mulher eleita

Conheça os 
15 vereadores eleitos 

para o pleito 2025-2028 O prefeito Dr. Mario Tassinari foi julgado nesta quinta-feira 
(10) e acabou absolvido das três acusações às quais respondia

Em sessão de julgamento na Câmara, 
prefeito Dr. Mario Tassinari é 
absolvido e segue no cargo

Após cometer furto, 
homem é preso pela 

GCM de Itapeva

GCM em ação: 
mulher é presa 
em flagrante 
por tráfico 
de drogas 
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Casa dos Conselhos Dr. Oscar Rolim 
Júnior é inaugurada em Itapeva

Grandes jogos 
marcaram a 
final da Copa 

Cidade Infantil 
de Futsal

No domingo, dia 6 de outubro, os 
municípios votaram em seus próximos 

representantes tanto do poder 
Legislativo, quanto do Executivo. Em 

Itapeva, a população elegeu seus 15 
vereadores e também a nova prefeita 

da cidade, Coronel Adriana Duch e seu 
vice Generci Neves. 
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No domingo, dia 6 de 
outubro, os municí-
pios votaram em seus 

próximos representantes tan-
to do poder Legislativo, quan-
to do Executivo. Em Itapeva, 
a população elegeu seus 15 
vereadores e também a nova 
prefeita da cidade, Coronel 
Adriana Duch e seu vice Ge-
nerci Neves. Ela é a primeira 
prefeita ELEITA da história 
itapevense e, segundo a pró-
pria Duch, pretende também 
fazer história na administra-
ção pública. Em entrevista 
ao Ita News, os dois falaram 
sobre a campanha, as expec-
tativas e como estão sendo 
recebidos pelos munícipes 
após os quase 20 mil votos de 
confiança recebidos. Confira:

IN - Como foi para a se-
nhora receber quase 20 mil 
votos da população itapeven-
se, sendo a primeira mulher 
da história ELEITA como pre-
feita? Lembrando que a dona 
Paulina de Morais era vice e 
assumiu, então eleita somen-
te a senhora. Qual o senti-
mento com esse resultado e 
de poder representar a força 
da mulher?

Coronel Duch - É uma 

alegria poder falar sobre essa 
eleição, um verdadeiro pre-
sente de Deus. As pessoas 
acreditaram no propósito que 
era o vir com a renovação 
para a nossa cidade. Isso foi 
uma construção idealizada 
por nossa equipe, minha, do 
Generci, das nossas famílias 
que acreditaram em nós e por 
tantas pessoas que abriram 
as portas das suas casas para 

nos receber. O sucesso de 
uma campanha? Eu nunca fui 
política e o Generci também 
não, então acreditamos na 
benção divina e então fomos 
com muita garganta e sola 
de sapato gasta para andar 
bastante e ouvir o povo. Eu 
sempre tive o sonho de en-
trar para a Polícia, faço parte 
da 4ª turma feminina, então 
somos pioneiras nessa área 
também. Quando entrei, era 
novidade, foram enfrentadas 
muitas barreiras, isso foi um 
privilégio que a vida me deu. 
Depois de muita caminhada, 
cheguei ao comando do Bata-
lhão, o que não foi fácil, mas 
cada experiência nos fortale-
ce e nos torna quem somos. 
Ouvi muito na campanha as 
pessoas lembrando da Dona 
Paulina de Morais e falavam 
que agora era a hora de uma 
mulher estar à frente da Pre-
feitura. Sim, de a mulher cer-
ta vai estar lá.

IN - Como foram os 45 dias 
de campanha? O que encon-
trou nas ruas, nas falas dos 
munícipes?

Coronel Duch - Dentro 
desses 45 dias nos organiza-
mos, contratamos pessoas, 
compramos os materiais ne-
cessários, mas não era isso 
que iria fazer diferença, mas 

sim a nossa presença na rua 
efetivamente. Então às 8h30 
estávamos no Comitê, fazía-
mos uma oração e saímos 
para trabalhar. Deus nos 
abençoou com locais que 
passamos, com pessoas, com 
cada detalhe. É interessante 
que as pessoas diziam “Olha, 
eu vou te cobrar depois, viu”. 
E eu fico muito tranquila com 
isso, eu quero sair de casa 
normalmente, ir ao mercado 
fazer compras com minha 
família, eu não vou ter ver-
gonha, me esconder, nada 
disso.  Não tem um persona-
gem que venceu a eleição e 
outra pessoa agora. A gente 
vê uma grande esperança em 
nossa comunidade e eu vou 
ser a prefeita que vai estar no 
mercado e as pessoas vão me 
cumprimentar.

IN - E o que eles podem 
esperar da Gestão da Coronel 
Duch e Generci Neves?

Coronel Duch - Eu vi essa 
pergunta em algum canal de 
comunicação e fiquei pensando 
qual o significado dela, afinal, 
acabamos de ganhar a eleição. 
Quase 20 mil pessoas acredita-
ram nesse projeto, o que posso 
dizer é que podem esperar TRA-
BALHO, trabalhar muito, uma 
renovação de verdade. O cuida-
do com a coisa pública vai ser 

feito, até porque o nome já diz: 
é público. Nós vamos marcar 
história em Itapeva.

IN - Por falar no senhor 
Generci, como será o trabalho 
do vice em seu governo? Ele 
irá atuar na administração?

Generci - Eu estava quase 
para me aposentar, mas veio 
esse desafio que eu sempre 
sonhei, confesso que eu tinha 
vontade de entrar na política.

Duch - O Generci não vai 
ser figurativo não, ele será 
um vice atuante. Visitando 
a Prefeitura para a formação 
das equipes de transição, eu 
notei que no espaço físico a 
sala da vice fica do lado opos-
to da do prefeito. Jamais, nós 
iremos ficar juntos, temos 
que estar juntos nessa, um 
fortalecendo o outro.

IN - A palavra RENOVA-
ÇÃO foi a marca da sua cam-
panha. E a população, de fato, 
abraçou esse lema com a es-
perança de mudanças. Como 
será a Coronel Duch prefeita? 

Duch - A renovação acon-
teceu naturalmente porque 
nós somos duas pessoas de 
fora da política, totalmente 
de fora de tudo isso. Não tive-
mos “liga”, junção com gru-
pos da velha política, se po-
demos dizer assim. Tivemos 

conversas informais, mas as 
ideias não eram compatíveis.

Generci - A coligação cha-
ma “Renovar Itapeva”, é isso. 
Durante a pré-campanha 
eu até pensei em de repen-
te fazer uma coligação mais 
forte, mas não, nossa ideia é 
trabalhar de forma diferente, 
se Deus permitir lá na frente 
fazer um secretariado diferen-
ciado mesmo e assim fomos 
prosseguindo.

Duch - Em time que está 
ganhando não se mexe, então 
vamos manter essa conduta. 
Teremos uma nova Câmara, eu 
acho saudável o Executivo con-
versar com o Legislativo, desde 
que não haja trocas, conchavos.

Generci - Itapeva é uma 
liderança regional, nós temos 
que pensar nisso, fazer a 16ª 
Região Administrativa sair do 
papel, de fato.

Duch - O governo munici-
pal está muito acanhado e es-
perando a coisa acontecer. A 
gente tem que provocar para 
que as coisas aconteçam, não 
só ficar aguardando na expec-
tativa. A gente tem que ousar. 
Se não fosse assim, a gente 
não tinha entrado nessa, nós 
não entramos para brincar. 
Não vai ser fácil, mas a gen-
te quer ter a chance de fazer 
acontecer, a gente quer muito 
trabalhar.   

Itapeva tem a 1ª prefeita mulher eleita

É ELA!
los próximos quatro anos, no mandato 2025-2028.

Ela é a primeira prefeita ELEITA na história da 
cidade. Cabe ressaltar que dona Paulina de Mo-
rais exerceu o cargo de prefeita, porém era vice 
e assumiu por um período, mas eleita somente a 

Coronel Duch.
Desejamos os parabéns à nova prefeita e suces-

so em sua administração. Que sejam anos de muito 
aprendizado e avanço para nossa querida Itapeva. Pa-
rabéns!

Coronel Adriana Duch foi eleita prefeita de Itapeva 
no último dia 6 de outubro com quase 20 mil votos 
válidos. Um nome novo com o lema de renovação, que 
foi abraçado pela população. A prefeita irá administrar 
a cidade, juntamente com seu vice Generci Neves, pe-
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Editorial

A Prefeitura de Itapeva, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo, realizou 
no último dia 3, a inauguração 
do Memorial Daniel Cappa, no 
recinto do Pilão D´Água.

Lembrando que a escultura, 
feita pelo artista Ricardo Ca-
margo Araújo, homenageia as 
vítimas da Covid-19, incluindo 
o músico, que era um artista 
apaixonado e deixou seu lega-
do na cultura itapevense. No 
memorial, foi esculpida a gui-
tarra favorita do Daniel, que 
também era professor e fez 

com que muitos jovens se en-
cantassem com a música.

Além do prefeito Mário 
Sérgio Tassinari, também esti-
veram presentes o secretário 
municipal de Cultura e Turis-
mo, Carlos Alberto, os familia-
res e amigos do músico.

Segundo o chefe do Poder 
Executivo, o Memorial Daniel 
Cappa trata-se de um espaço, 
que será eternamente dedica-
do à memória daqueles que 
perderam suas vidas duran-
te a pandemia. “O talentoso 
músico Daniel Cappa era um 

artista apaixonado pela vida 
e pela música. Por meio de 
sua arte, ele nos presenteou 
com momentos inesquecíveis. 
Suas melodias vão inspirar 
novas gerações de músicos 
e só temos a agradecer por 
sua contribuição à cultura e a 
música brasileira, pois sua es-
trela brilhará eternamente no 
céu”, disse o gestor público.

O Memorial Daniel Cappa 
foi construído graças à emen-
da impositiva no valor de 30 
mil reais da vereadora Débora 
Marcondes.

Secretaria de Cultura e Turismo inaugura 
Memorial Daniel Cappa no Recinto Pilão D´Água
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Se você está apto para 
doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. 
Todos os tipos sanguíneos 
são necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE 
ITAPEVA PRECISA DE VOCÊ! 

Nomes novos, outros 
nem tanto. Uma mis-
tura de inovação com 

experiência de casa. A po-
pulação itapevense elegeu 
15 vereadores para o pleito 
2025-2028, entre eles o mais 
votado: Dr. Marcelo Poli, com 
2.763 votos. O número ex-
pressivo surpreendeu muito 
pela campanha silenciosa do 
médico, que atua na hemo-
diálise da cidade. Desejamos 
os parabéns a todos os elei-
tos e bom mandato a partir 
de janeiro!

Quem são eles?
1) Dr. Marcelo Poli - PL - 

2.763 votos
2) Áurea Rosa - PP - 1.720 

votos
3) Ronaldo Coquinho - PL 

- 1.297 votos
4) Junior Guari - REPUBLI-

CANOS - 1.161 votos
5) Júlio Ataíde - PL - 1.045 

votos
6) Thiago Leitão - PL - 

1.006 votos
7) Tarzan - PP - 943 votos
8) Gleyce Dornelas - 

NOVO - 924 votos
9) Marinho Nishiyama - 

NOVO - 875 votos
10) Margarido - PP - 874 

votos
11) Lucinha Woolck do 

Aquiles - MDB - 844 votos
12) Vanderlei Pacheco - 

AVANTE - 726 votos
13) Roberto Comeron - PP 

- 689 votos
14) Val Santos - PP - 688 

votos
15) Saulo Leiteiro - SOLI-

DARIEDADE - 640 votos

Um dado que chama 
atenção e confunde bastante 
as pessoas é o fato de alguns 
candidatos com mais votos 
não serem eleitos, enquan-
to outros com menos votos 
acabam entrando na Câ-
mara. Um munícipe, André 
Marques Mancebos, fez uma 
análise minuciosa sobre este 
fato, observando o quociente 
eleitoral. Veja abaixo:

“16 partidos participaram 
da eleição 2024, 5 fizeram o 
quociente eleitoral (3191), ele-

gendo 7 candidatos pelo Quo-
ciente Partidário. 5 partidos 
elegeram 8 candidatos pela 
média de votos(sobras). 6 par-
tidos foram eliminados pela 
Cláusula de Barreira (-de 80% 
do Q.E.) 2552 votos. 18 candi-
datos superaram a  cláusula 
de barreira (+20% do Q.E.) 638 
votos, dos quais 7 foram eleitos 
pelo Quociente Partidário, 8 pe-
las sobras, 2 foram eliminados 
pelos partidos pois estes não 
atingiram 80% do Q.E em vo-
tos e 1 ficou na suplência. Que 
essa eleição sirva de aprendiza-
do para os candidatos e parti-
dos, pois a Cláusula de Barrei-
ra 80% / 20% do Q.E. veio para 
ficar”. (Veja a tabela feita por 
André).

Conheça os 15 vereadores eleitos para o pleito 2025-2028

As mulheres se mostra-
ram extremamente fortes nas 
eleições municipais de 2024. 
Além da população eleger uma 
prefeita pela primeira vez em 
Itapeva, a Câmara Municipal 
também será representada 
por algumas mulheres: Áurea 
Rosa, Gleyce Dornelas, Lucinha 
Woolck e Val Santos. Áurea foi 
reeleita com 1.720 votos, sen-
do a mais votada entre elas. 

Confira a entrevista com a ve-
readora:

IN - Qual o sentimento de 
ser reeleita pela população 
com 1.720 votos?

Áurea - O sentimento é de 
amor fraternal, as pessoas re-
conheceram o meu trabalho.

IN - A senhora foi a mu-
lher mais votada para com-
por a Câmara de vereadores, 
como se sente?

Áurea - Estive doente com 
câncer e continuei trabalhan-
do e isso me fez lutar muito. 
Então gratidão é a palavra 
certa.

IN - O seu partido PP con-
seguiu cinco vereadores com-
pondo a Câmara a partir do 
próximo ano, o que isso sig-
nifica para a senhora?

Áurea - O PP foi o partido 
que mais sofreu nesta eleição, 

ora tínhamos candidato a 
prefeito, era Roberto, depois 
eu e, afinal, fomos candida-
tos a vereadores  (risos). Mas 
mostramos que somos fortes 
e seguiremos os trabalhos.

IN - Outra mulher tam-
bém está na liderança, mas 
no caso da Coronel Duch, 
como prefeita. Como acredita 
que pode ser o trabalho do 
Legislativo e Executivo?

Áurea - Espero que a Co-
ronel Duch tenha um bom 
relacionamento com a Câma-
ra, afinal, ninguém faz nada 
sozinho.

IN - Como avalia seu últi-
mo mandato, o qual se encer-
ra em dezembro deste ano e 
como está se preparando 
para iniciar o próximo?

Áurea - Missão, o que 
Deus espera de mim.

IN - Deixe uma mensagem 
para a população.

Áurea - Quero trabalhar 
de forma harmônica, mas 
independente. Estou prepa-
rada para discutir projetos 
na saúde e na habitação, sou 
parceira e também sei ser 
espinheira na defesa da po-
pulação que mais necessita 
de políticas públicas. Contem 
comigo.

Vereadora eleita, Áurea foi a 
mulher mais votada nas eleições 2024

Acontecerá de forma pre-
sencial no nosso câmpus nos 
dias 10 e 11 de outubro de 
2024.

Programação da 1ª Fase: 
10/10/2024:
17h15, no Auditório-Sala 

3: Abertura
17h30, no Auditório-Sala 

3: Palestra “Ação do Município 
sobre a crise climática” (Ariane 
Leite Rodrigues Ferreira)

18h30, no Anexo da Bi-
blioteca: Coffee Break

19h, no Anexo da Bibliote-
ca: 1ª Sessão de Pôsteres

11/10/2024:
9h, no Anexo da Bibliote-

ca: Coffee Break
9h15, no Anexo da Biblio-

teca: 2ª Sessão de Pôsteres
14h, no Auditório-Sala 3: 

Palestra “O papel da enge-

nharia da sustentabilidade 
no combate às mudanças 
climáticas” (Prof. Dr. Diogo 
Aparecido Lopes Silva) 

15h, no Auditório-Sala 3: 
Premiação e Encerramento

Mais informações e regu-
lamento no site:

https: / /www.itapeva.
unesp.br/#!/comunidade/
eventos-academicos/cic/

Participe da 1ª Fase do 
XXXVI CIC na Unesp de Itapeva

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.itapeva.unesp.br/#!/comunidade/eventos-academicos/cic/
https://www.itapeva.unesp.br/#!/comunidade/eventos-academicos/cic/
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Com aromatizantes para 
ambientes e peças 
de artesanato, os em-

preendedores desejam con-
quistar os mais de 120 mil 
visitantes esperados na FE24.

A Feira do Empreende-
dor 2024 (FE24), promovida 
pelo Sebrae-SP, que ocorrerá 
de 11 a 14 de outubro no São 
Paulo Expo, contará com a 
participação de dois expo-
sitores do Sudoeste Paulista. 
Fabiana Almeida, de Ribeirão 
Branco, mostrará a sua arte 
em palha, e Leonardo Miran-
da, de Riversul, irá expor seus 
aromatizantes para ambientes. 
Juntos, eles representarão 21 
municípios que compõem a 
sede regional do Sebrae-SP no 
Sudoeste Paulista.

“A participação desses ex-
positores evidencia a diver-
sidade econômica da região. 
Eles vão mostrar como os pe-
quenos municípios também 
podem inovar e crescer com 
o apoio de parcerias estraté-
gicas no maior evento de em-
preendedorismo da América 
Latina”, comentou o gerente 
regional do Sebrae-SP, Wilson 
Borges.

Perfumes com aroma de 
sucesso

Durante a pandemia, os 
irmãos Leonardo e Jéssica Mi-
randa, após muitos meses de 
testes, em 2021, decidiram 
empreender, investindo na 
fabricação de produtos aro-
matizantes para ambientes. 
Na época Leonardo fazia ve-
las aromáticas por hobbie e 
para presentear amigos. Foi 
quando começaram a ques-
tioná-lo sobre produzir para 
vender.

Vendo a possibilidade de 
negócio, os irmãos deram iní-
cio à produção. “Não estava 
nos nossos planos, mas des-
de então se tornou o nosso 
objetivo principal”, confes-

sou Leonardo. Com a acei-
tação e a procura por seus 
produtos, no ano seguinte, 
os sócios lançaram a marca 
Conceito Miranda e abriram 
a perfumaria, que hoje tra-
balha com difusores, sprays 
para casa, velas aromáticas e 
lembrancinhas corporativas.

De lá para cá, em meio a 
dificuldades, mas com muita 
persistência e visualizando 
um futuro promissor para a 
marca, os irmãos contam que 
o Sebrae-SP foi fundamental 
para alavancar o seu negócio.

“O Sebrae-SP tem sido de 
grande ajuda para a nossa 
marca, abrindo novos hori-
zontes e nos apresentando 
novos caminhos e possibili-
dades. A disposição de todos 
em ajudar o nosso negócio 
a crescer é notável e temos 
certeza de que ainda vamos 
aproveitar muito essas opor-
tunidades. Somos muito gra-
tos à instituição”, frisaram os 
sócios.

A dupla está estreando 
na Feira do Empreendedor e 
colocando grande expecta-
tiva quanto à oportunidade 
de demonstrar seus produtos 
aos mais de 120 mil visitan-
tes esperados no evento.

“Estamos muito ansiosos 

e um pouco receosos tam-
bém, pois além de expor é o 
nosso primeiro contato pes-
soal com a Feira. Será uma 
experiência sem igual na 
nossa trajetória como em-
preendedores. A expectativa 
é alta, temos certeza de que 
será uma experiência incrível, 
que nos trará benefícios mui-
to maiores do que vendas e 
faturamento. Acreditamos 
que temos muito a melhorar 
e a FE24 será uma oportuni-
dade para adquirirmos mais 
experiência, ter novas ideias 
e expandir o nosso negócio 
alcançando mais pessoas”, 
contaram.

Há menos de uma sema-
na para o início do evento, 
os irmãos estão correndo 
com a produção e preparan-
do minuciosamente tudo o 
que irão levar consigo para 
a FE24.

“Estamos correndo contra 
o tempo, pois realizamos a 
nossa inscrição no último 
momento, a pouco mais de 
um mês, após sermos con-
vencidos pela equipe do 
Sebrae-SP da nossa região 
a participar da feira. A apre-
sentação de nossos produtos 
será focada no minimalismo, 
dispondo-os de forma que se 

destaquem. Também vamos 
apostar na iluminação, com 
fitas de led, que servirão para 
tornar nosso stand mais cha-
mativo que os demais”, apon-
tou Leonardo.

Do ‘lixo’ ao luxo
Fabiana Rosa trabalhava 

em uma creche como funcio-
nária pública, quando, por 
problemas de saúde, teve que 
se afastar do emprego. Nesta 
época, sem saber ao certo o 
que fazer, foi apresentada ao 
artesanato. Desde então são 
16 anos dedicados à confec-
ção de artesanato, cuja maté-
ria-prima mais importante é 
a palha do milho. São peças 
exclusivas de decoração, as 
quais têm feito bastante su-
cesso na região.

Além da confecção de ar-
tesanato, Fabiana também é 
a responsável por uma loja 
localizada no Terminal Ro-
doviário de Ribeirão Branco, 
na qual são expostos traba-
lhos de 30 artesãos da cidade. 
Representando a classe em 
exposições, Fabiana já par-
ticipou cinco vezes do Reve-
lando São Paulo. Mesmo com 
algumas dificuldades, já que 
na época sua filha tinha ape-
nas dois anos, a artesã enca-
rava os dias de feira na capi-
tal com garra e determinação, 
pois a oportunidade era úni-
ca para apresentar os traba-
lhos aos visitantes do país e 
desta forma gerar renda.

Há alguns anos a em-
preendedora conheceu o 
Sebrae-SP, por meio do qual 
realizou alguns cursos, que 
foram importantes e estra-
tégicos e a ajudou a em-
preender de forma correta, a 
atender melhor os clientes, a 
precificar os produtos e prin-
cipalmente a administrar os 
negócios na cooperativa.

Em 2022, a artesã partici-
pou pela primeira vez da Feira 

do Empreendedor. Ela conta 
que foi uma grande experiên-
cia, na qual pôde expor e mos-
trar os produtos para milhares 
de pessoas, inclusive fazendo 
negócios com o Oriente e que 
para este ano está com muitas 
novidades e espera superar as 
suas expectativas.

“A minha expectativa é 
que os nossos produtos se-
jam aceitos, como foi em 
2022. Vendemos muitas pe-
ças, divulgamos o nosso tra-
balho e a nossa cidade, além 
de adquirirmos conhecimen-
to e trocarmos experiências 
com outros empreendedores. 
A FE24 deve abrir portas e 
oportunidades, pois conse-
guimos atingir o mundo in-
teiro. Fizemos cliente até do 
Japão na primeira vez que 
participamos” contou.

Além da palha do milho, 
Fabiana e os demais artesãos 
também se utilizam de ta-
quara, barbante, fios, argila e 
taboa para confeccionar seus 
produtos. Peças feitas 100% à 
mão com estas matérias-pri-
mas poderão ser apreciadas 
e adquiridas pelos visitantes 
da FE24.

“Iremos levar lindas peças 
para apresentar ao público 

da FE24. Teremos artigos de 
decoração em argila, crochê, 
barbante e utensílios em ta-
quara e taboa. Também pul-
seiras de macramê e filtros 
dos sonhos, que são bastante 
procurados pelos amantes do 
artesanato. Levaremos um 
pouco de cada artesão, pois 
seria impossível expormos 
tudo”, revelou Fabiana.

SERVIÇO
Feira do Empreendedor 

2024 (FE24)
Data e horário: 11 a 14 

de outubro, das 10h às 20h 
Local: São Paulo Expo – Ro-
dovia dos Imigrantes, 1,5 km 

– Vila Água Funda, São Paulo 
Informações e inscrições: 
https: / / fe iradoempreen-
dedor.sebraesp.com.br/ 
Entrada gratuita

Como chegar: os trasla-
dos gratuitos de vans esta-
rão disponíveis em duas es-
tações do metrô ao SP Expo, 
das 9h30 às 21h30. Estação 
Santos-Imigrantes (linha 
verde) – Rua. Engº. Guilher-
me Winter x Av. Dr. Ricardo 
Jafet; Estação São Judas (li-
nha azul) – Rua Major Freire 
(desembarque) x Av. Fagun-
des Filho (embarque)
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Feira do Empreendedor 2024 do Sebrae-SP 
contará com dois expositores do Sudoeste Paulista

O Sebrae-SP está com ins-
crições abertas para a missão 
Inova Olhar, que promove ca-
pacitação por meio de visitas 
guiadas a lojas conceitos em 
São Paulo. Os empreendedo-
res de Capão Bonito, Itapeva 
e Itararé podem participar da 
iniciativa, que será realiza-
da no dia 29 de outubro. As 
vagas são limitadas e as ins-
crições podem ser feitas por 
meio do link https://forms.
office.com/r/aF7ZL3NjLj até o 
dia 15 de outubro. 

A missão tem o objetivo 
de levar os empreendedo-
res para conhecerem lojas 
consideradas referências de 
mercado nas áreas de vestuá-
rio, calçados, alimentação e 

Sebrae-SP leva empreendedores do Sudoeste Paulista 
para um tour guiado de capacitação em lojas de conceito na capital

Iniciativa é uma oportunidade para quem busca atualização sobre as tendências do mercado e quer expandir suas redes de contato

cosméticos. “As mudanças 
no mercado acontecem ra-
pidamente, e com isso, exi-
gem atualizações constantes 
para quem está à frente dos 

negócios”, lembra o analis-
ta de negócios do Sebrae-SP, 
Raphael Gustavo, que acom-
panhará os visitantes até a 
capital paulista.

novas práticas no seu ne-
gócio. As visitas, com carga 
horária de oito horas, serão 
guiadas por consultores es-
pecializados do Sebrae-SP e 
vão servir para vivenciarem 
na prática a inovação do seu 
negócio.

Roteiro:
– Deslocamento de van 

para São Paulo
– Chegada na sede do Se-

brae-SP
– Deslocamento de van 

para visitas guiadas às lojas
– Retorno à sede do Se-

brae-SP em São Paulo
– Retorno à cidade de ori-

gem (saída da capital às 18h)
SERVIÇO
Missão Inova Olhar 

A missão é uma oportu-
nidade de trocar experiên-
cias com outros empresários, 
além da geração de ideias e 
insights para aplicação de 

Data: 29 de outubro
Locais e horários de saí-

das: ITARARÉ: Rua São Pedro, 
1392, Centro (Em frente ao O 
Boticário), às 4h30

ITAPEVA: Rua Ariovaldo 
Queiroz Marques, 100, Cen-
tro (Em frente ao ER Sudoeste 
Paulista), às 5h30

CAPÃO BONITO: Rua Capi-
tão Calixto de Almeida, 136, 
Vila Nova Capão Bonito (Lan-
chonete Rota Sul), às 6h30

Investimento R$ 95,00 
(incluindo transporte e visita 
guiada)

Inscrição: https://for-
ms.office.com/r/aF7ZL3NjLj 
Mais informações: (15) 3522-
4222

(Via Sebrae SP)

https://feiradoempreendedor.sebraesp.com.br/
https://feiradoempreendedor.sebraesp.com.br/
http://www.jornalitanews.com.br
https://forms.office.com/r/aF7ZL3NjLj
https://forms.office.com/r/aF7ZL3NjLj
https://forms.office.com/r/aF7ZL3NjLj
https://forms.office.com/r/aF7ZL3NjLj


www.jornalitanews.com.brITA NEWS 511 de Outubro de 2024

A Prefeitura de Itape-
va, por meio das Se-
cretarias de Obras e 

Desenvolvimento Social rea-
lizou, na manhã desta quin-
ta-feira(10), a inauguração da 
Casa dos Conselhos Dr. Oscar 
Rolim Junior, que é mais um 
equipamento de participação 
e apoio ao cidadão. 

A Casa dos Conselhos é 
parte da Secretaria de Desen-
volvimento Social e vai abri-
gar todos os Conselhos Mu-
nicipais, órgãos consultivos 
que atuam com a construção 
em rede de políticas públicas 
e bom andamento das Secre-
tarias.

A Casa dos Conselhos leva 
o nome do advogado Dr. Oscar 
Rolim Junior, exerceu a advoca-
cia com excelência e empenho, 

Casa dos Conselhos Dr. Oscar Rolim Júnior é inaugurada em Itapeva

se destacando na Comarca de 
Itapeva e região, demonstran-
do, assim, o seu amor pela jus-
tiça. Oscar também foi Verea-
dor em Itapeva, oportunidade 
em que conseguiu instalar a 
Biblioteca Pública, sendo tam-
bém um dos fundadores e dire-
tores da Associação Cristã dos 
Estudantes de Itapeva – ACE 
de Itapeva.

O evento iniciou com a 
benção do Padre Paulo Gui-
marães e houve o discurso 
das seguintes autoridades: A 

secretária de Obras, Francine 
Rodrigues, a secretária de 
Desenvolvimento Social, Lu-
cinha Schreiner e o prefeito 
de Itapeva, Dr. Mario Sérgio 
Tassinari. 

Também estiveram pre-
sentes e alguns discursaram 
na inauguração: a presiden-
te do Conselho Municipal de 
Assistência Social (Comasi), 
Arlete Moraes, o presidente 
do Lar Vicentino e do Con-
selho do Idoso, Renê Silva, o 
presidente do Conselho das 

Pessoas com Deficiência, Gui-
lherme Mota, o representan-
te da OAB, Dr. Eduardo de 
Vicenzo, o presidente da Luz 
da Visão, Pedro Ubaldo, a sen-
sibilizadora do PEI de Itapeva, 
Josi Ferreira, o Comandante 
da GCM, Adriano Generoso, 
a presidente do CMDCA, Da-

niele Zacarias, a amiga do 
homenageado, Terezinha da 
Paulina, a presidente do Con-
selho da Mulher, Dra. Moaci-
ra Klocker,  o amigo do home-
nageado, Dr. Luciano da Silva 
Santos e as primas do Dr. Os-
car, representando a família, 
Juliana e Laura.

http://www.jornalitanews.com.br
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Nesta segunda-feira (07), 
no Ginásio da CCE, aconte-
ceu a grande final do Copa 
Cidade Infantil de Futsal, nas 
categorias Sub 10 e 11. Dois 
incríveis jogos que agitaram 
a torcida, começando com a 
disputa dos times Sub 11 en-
tre Fut Amarelo W e Igreja 
Presbiteriana.

Na sequência, foi a vez 
dos times Sub 10 da Igreja 

Presbiteriana e da Arena 
Beletti entrarem em quadra. 
No final, os times do Fut 
Craques e da Igreja Presbi-
teriana deixaram o Ginásio 
da CCE como os grandes 
campeões da noite.

Confira os resultados:
Fut Amarelo W 05 X 01 

Igreja Presbiteriana (SUB 11)
Igreja Presbiteriana 03 X 

01 Arena Beletti (SUB 10)

Grandes jogos marcaram a final 
da Copa Cidade Infantil de Futsal

Fer Fer VendoFer Fer Vendo

O prefeito Dr. Mario 
Tassinari foi julgado 
nesta quinta-feira (10) 

e acabou absolvido das três 
acusações às quais respondia. 
A sessão de julgamento se es-
tendeu por algumas horas na 
Câmara e poderia terminar 
com a cassação do mandato 
do prefeito, mas não foi as-
sim que decidiram os verea-
dores, que o absolveram ao 
não identificar provas das 
supostas infrações.

Essa sessão de julgamen-
to encerrou os trabalhos da 
comissão processante que 
investigou uma denúncia 
baseada no relatório final da 
CEI da Educação. No parecer 
da comissão, Tassinari teria 
cometido três infrações polí-
tico-administrativas que po-
deriam cassá-lo. Assim, acon-
teceram três votações, uma 
para cada, precisando-se de 
10 votos em alguma delas 
para tirar o prefeito.

Nas acusações de “pra-
ticar, contra expressa dis-
posição de lei, ato de sua 
competência ou omitir-se na 
sua prática” e “omitir-se ou 
negligenciar na defesa de 
bens, rendas, direitos ou inte-
resses do Município sujeito à 
administração da Prefeitura”, 
foram nove votos contra a 
cassação e cinco pela saída. 
Na acusação de “proceder de 
modo incompatível com a 
dignidade e o decoro do car-
go”, a manutenção do man-
dato venceu por 10 a 4.

Em sessão de julgamento na Câmara, prefeito 
Dr. Mario Tassinari é absolvido e segue no cargo

Votaram contra a cassa-
ção nas três acusações, os 
vereadores Áurea Rosa (PP), 
Celinho Engue (PDT), Ga-
briel Maciel (Pode), Roberto 
Comeron (PP), Laércio Lopes 
(PL), Lucinha Woolck (MDB), 
Milton Nogueira (PL), Robson 
Leite (União) e Saulo Pinhei-
ro (Solidariedade), enquanto 
Gessé Alves (PSDB), Júlio Ataí-
de (PL), Marinho Nishiyama 
(Novo) e Ronaldo Coquinho 
(PL) foram favoráveis à saída 
em todas. Tarzan (PP), por 
sua vez, votou pela cassação 
nas duas primeiras e contra 
na última. Débora Marcondes 
(PSDB) esteve ausente

Os argumentos
O vereador Roberto Co-

meron (PP) opinou contra 
a cassação, lembrando que 
essa denúncia já foi rejeitada 
por órgãos de investigação 
superiores. “Eu não vou con-

tra o parecer de órgãos que 
eu respeito, Polícia Federal, 
Ministério Público do Estado, 
Ministério Público Federal, só 
para aparecer nas redes so-
ciais. Eu não gosto do jeito 
do Mário de fazer a gestão, 
mas não tem nada palpável 
aqui para uma cassação. Nes-
te caso, nesta CEI, se houver 
afastamento, há uma injusti-
ça e o prefeito acaba voltan-
do em 15 dias”.

Do outro lado, o verea-
dor Ronaldo Coquinho (PL), 
defendeu a saída do prefei-
to. “Eu não posso ser omis-
so sobre o que eu presenciei 
nas escolas municipais de 
Itapeva, escolas caindo teto, 
sucateadas, com a cozinha 
fechada por risco de aciden-
te, cozinheiras se queimando 
pelo pouco espaço nas cozi-
nhas. O intuito dessa votação 
não é dizer se foi errado ou 
se foi certo, mas zelar pelo 

recurso público, pela saúde 
dos alunos, que é primordial. 
O orçamento só da secretaria 
de educação é maior que o de 
muitas cidades da região, é a 
maior pasta, mas não é bem 
gerido”.

Também defendendo a 
saída de Tassinari, Tarzan (PP) 
criticou a gestão da educação. 

“Existe irregularidade. Não é 
possível gastar mais de R$ 
700 mil para cortar árvores 
nas escolas. Tudo isso vai ser 
apurado na Justiça, mas de-
mora. Eu não coloco em dúvi-
da a honestidade do prefeito 
Mário, mas um prefeito tem 
que governar com os melho-
res homens e mulheres. Eu 
voto pelo conjunto da obra, 
por tudo que tem ligação di-
reta e indireta com o recurso 
público, que é uma coisa sé-
ria. O interesse público tem 
que prevalecer”. 

Os advogados contrata-

dos pelo prefeito também fa-
laram. A procuradora Priscila 
Cerantola tratou o julgamen-
to como uma perseguição po-
lítica ao prefeito. “O que eu 
entendo é que muito do tra-
balho do Dr. Mario foi através 
da solicitação dos vereadores 
e da vontade de mudar o mu-
nicípio. Não é fácil agradar 
todo mundo, mas certamen-
te não há nada que justifique 
uma cassação, ainda mais fal-
tando 80 dias para o fim do 
mandato”. 

A sessão, iniciada às 9h, 
teve a leitura de algumas 
peças do processo, como a 
denúncia que gerou a comis-
são processante e as defesas 
escritas apresentadas pela 
equipe jurídica do prefeito. 
Depois, as falas foram aber-
tas aos vereadores, que pude-
ram comentar por até 15 mi-
nutos, sendo seguidos pelos 
procuradores do prefeito, que 
usaram apenas 12 minutos 
das 2h a que tinham direito 
para a defesa oral. Só então, 
já depois das 15h, acontece-
ram as votações. A íntegra da 
sessão está disponível atra-
vés do Facebook da Câmara.

As denúncias contra o 
prefeito

Ao longo dos três últimos 
meses, a comissão proces-
sante (Júlio Ataíde, Marinho 
Nishiyama e Roberto Co-
meron) investigou questões 
relacionadas a supostos pa-
gamentos indevidos para a 
empresa de transportes Jun-

diá com recursos da Educa-
ção e do Fundo de Desenvol-
vimento da Educação Básica 
(Fundeb), superfaturamento 
e desvio de finalidade em 
obras, aquisição de equipa-
mentos com preços elevados 
e falta de fiscalização e con-
troles.

Após a análise de docu-
mentos e a oitiva das teste-
munhas, Ataíde e Nishiyama 
entenderam que o trabalho 
tinha identificado provas das 
supostas infrações e assina-
ram um parecer opinando pela 
cassação. Comeron, por outro 
lado, teve uma análise diferen-
te e não viu provas concretas 
no trabalho de investigação, 
apresentando um parecer pela 
absolvição, uma vez que não 
haveria amparo legal para a 
cassação do prefeito.

Após a manutenção do 
mandato, o resultado da 
sessão de julgamento será 
encaminhado à Justiça Elei-
toral, encerrando o processo 
dentro da Câmara. Mas os au-
tos da CEI da Educação, que 
baseou essa comissão proces-
sante, já foram enviados para 
Ministério Público, Tribunal 
de Contas e Polícia Federal, 
que podem seguir com suas 
próprias investigações, ten-
do acesso, inclusive, ao que 
foi apurado pela comissão 
processante, se assim enten-
derem necessário.

(Texto e imagem via Câma-
ra de Itapeva)

Aniversário em 
dose dupla!

As princesas Manuela e Ariela com-

pletaram idade nova no Buffet Fer Fer 

Vendo. Manuela comemorou seu pri-

meiro ano de vida e Ariela seus cinco 

aninhos. As comemorações em família 

foram com o papai Michel, a mamãe 

Bruna, a irmã Rafaela e demais familia-

res, que se divertiram muito. 

Parabéns!

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.facebook.com/cmitapeva
https://www.facebook.com/cmitapeva
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
1ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444 -, (15) 2153-1827 - Criminal, Vila Ophélia -
CEP 18400-818, Fone: (15) 2153-1829, Itapeva-SP - E-mail:
itapeva1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1002321-20.2024.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Vivaldino de Moraes e outro

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

1ª Vara Judicial1ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1002321-20.2024.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
Renato Hasegawa Lousano, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus
cônjuges e/ou sucessores, que pela 1ª Vara de Itapeva, tramita a ação de Usucapião sob nº
1002321-20.2024.8.26.0270, sobre o imóvel urbano, com a área de 310,33 m2, perímetro 70,51
metros, situado à Rua Júlio Vieira Holtz, nº 362, 366 e 374, Vila Nossa Senhora de Fátima, em
Itapeva/SP, no lado par do logradouro, distante 32,75 metros da esquina com a Avenida
Governador Mário Covas, com os seguintes confrontantes: DAIANE KUSELIAUSKAS
RODRIGUES e seu esposo RICARDO RODRIGUES, FABRÍCIO MACIEL NUNES GALVÃO
e sua esposa CAROLINE NICOLETTI GALVÃO, MARCELO DE JESUS ARAÚJO
FERRARESI e sua esposa CATARINA DE MORAES e titulares dominiais MILTON DE
MOURA MUZEL e sua esposa ELZITA DE MOURA e FLÁVIO HONOR FIGUEIRA JORGE e
sua esposa SUELI FIGUEIRA JORGE. Estando em termos, expede-se o presente edital para
citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de
30 dias. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado
curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Itapeva, aos 23 de agosto de 2024.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Após cometer furto, homem 
é preso pela GCM de Itapeva

A Guarda Civil Municipal 
de Itapeva realizava Policia-
mento Preventivo no centro 
da cidade no domingo (06), 
através da equipe de patru-
lhamento tático, a ROMU, 
momento em que os policiais 
passavam pela Rua Martinho 
Carneiro e foram abordados 
por uma pessoa que havia 
acabado de ser vítima de fur-
to. Foi possível verificar atra-
vés de câmeras de segurança 
que um sujeito havia subtraí-
do do interior do veículo da 
vítima sua carteira, onde es-
tavam diversos documentos, 
cartões bancários, talonário 
de cheques e cheques já 
preenchidos nominalmente. 

De posse das característi-
cas do suspeito de ter prati-
cado o delito, os policiais da 

GCM saíram a sua procura e 
lograram êxito em localizar 
e abordar o indivíduo de 42 
anos com as mesmas caracte-
rísticas. Na busca pessoal foi 
localizado no bolso do indiví-
duo a carteira da vítima. Ele 
assumiu a autoria do delito, 
sendo assim, os policiais da 
GCM deram-lhe voz de prisão, 
se identificando como res-
ponsáveis pela sua prisão e 
informando-lhe seus direitos 

constitucionais.
A ocorrência foi apre-

sentada no Plantão Policial, 
onde a Autoridade de Polícia 
Judiciária, após formar sua 
convicção jurídica, ratificou 
a voz de prisão. O homem foi 
recolhido à carceragem local, 
onde permaneceu preso e à 
disposição da Justiça. Graças 
a rápida ação da GCM, a víti-
ma teve todos seus pertences 
restituídos.

A Central de Atendimento 
e Monitoramento da GCM, a 
CAM, recebeu na manhã de 
terça-feira (08) informações 
via telefone de que uma mu-
lher estaria traficando drogas 
em uma determinada rua da 
vila Dom Bosco. A CAM trans-
mitiu a ocorrência para a 
equipe do CANIL que estava 
nas proximidades, a qual se 
deslocou rapidamente para o 
local indicado e de posse das 
características da suspeita 
lograram êxito em localizá-la.

Quando a suspeita, uma 
mulher de 23 anos, percebeu a 
presença dos Policias da GCM 
tentou ocultar um objeto, en-
tão eles verificaram e constata-
ram que se tratava de um re-
cipiente e dentro dele haviam 
pedras amareladas semelhan-
tes a entorpecentes crack.

Sendo assim, os policiais 
abordaram a mulher e de-
ram-lhe voz de prisão, infor-
mando a ela os responsáveis 
por sua prisão e também 
seus direitos constitucionais.

A mulher foi conduzida 
ao Plantão Policial, onde pas-
sou pela busca pessoal que 
foi realizada por uma Policial 
Feminina da GCM e não foi 
encontrado nada de ilícito. 

A moça trazia consigo ainda 
um aparelho celular e R$ 125 
em dinheiro. 

A ocorrência foi apresen-
tada ao Delegado Plantonis-
ta, o qual após conhecer dos 
fatos e formar sua convicção 
jurídica, ratificou a voz de 
prisão, autuando a mulher 

pelo crime de tráfico de dro-
gas, apreendendo os entorpe-
centes (103 pedras de crack), 
valores e aparelho celular ora 
exibidos. Ela foi recolhida à 
carceragem local, onde per-
manece presa e à disposição 
da justiça, aguardando au-
diência de custódia.

GCM em ação 
Mulher é presa em flagrante 

por tráfico de drogas 

Desde o último dia 21 de 
setembro, a Prefeitura Muni-
cipal de Nova Campina, por 
meio da Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimento e 
Meio Ambiente, em parceria 
com a Cooperativa Coopersel 
de Itapeva, deu início a um 
importantíssimo Projeto de 
Coleta Seletiva, o Nova Cam-
pina Recicla.

Todo sábado, uma equipe 
percorrerá as ruas da cidade, 
recolhendo todos os mate-
riais recicláveis como papel, 
plástico, metal e vidro. Esses 
materiais serão enviados às 
centrais de triagem, onde 

passarão por seleção e venda, 
gerando renda para as famí-
lias envolvidas no projeto e 
permitindo que sejam rea-
proveitados.

Ao participar dessa ação 
de coleta seletiva, você não 
só ajuda o meio ambiente, 
mas também contribui para 
o sustento de muitas famílias. 

Pedimos a colaboração de 
todos para que separem os 
materiais durante a semana, 
e entreguem para as equipes 
no sábado, quando o cami-
nhão passar na sua rua.

(Via Assessoria de Impren-
sa de Nova Campina)

Prefeitura lança Projeto 
Nova Campina Recicla

Desde o dia 31 de maio, 
oito municípios e seus distri-
tos do interior de São Paulo 
já estão contando com CEP 

- Código de Endereçamento 
Postal por logradouro.

Cada quadra, rua, alame-
da, viela, avenida e travessa 
possuem CEP individual, to-
dos codificados dentro da fai-
xa de CEP.

Para pesquisar o seu CEP 
basta acessar https://busca-
cepinter.correios.com.br/app/

localidade_logradouro/index.
php

Recomenda-se que a po-
pulação entre em contato 
com seus correspondentes e 
empresas onde possuam ca-
dastro para informar o novo 
CEP do seu endereço. Siste-
mas de bancos e empresas 
que trabalham conectados ao 
banco de dados dos Correios 
serão atualizados com os da-
dos novos por logradouro.

CEP por logradouro já está 
disponivel em Nova Campina

Campanha Outubro Rosa: 
“Seu corpo, sua vida”. Esse é 
o tema da campanha do Mi-
nistério da Saúde em 2024 
para conscientização sobre 
a importância da prevenção 
e do diagnóstico precoce do 
câncer de mama e de colo do 
útero.

“O cuidado com a saúde 
é o maior gesto de amor 
que você pode dar a si 
mesma”. 

Participe!
Procure uma Unidade Bá-

sica de Saúde para coleta de 
exame Papanicolau se você 
tem entre 25 anos e 64 anos 
e para solicitação de Mamo-
grafia se você tem 40 anos ou 
mais.

São prioridades: mulheres 
que trabalham; mulheres na 
idade elegível; mulheres com 
exame de Papanicolau em 
atraso.

Outubro Rosa: 
o mês de conscientização 

ao câncer de mama e 
de colo do útero Os contribuintes que têm 

débitos tributários com o 
município de Nova Campina 
têm até o dia 1 de novembro 
de 2024 para quitar suas dí-
vidas conforme prevê a Lei 
Municipal nº 1261, de 24 de 
abril de 2024, publicada no 
Diário Oficial Eletrônico, Edi-
ção nº 747, de 25 de abril de 
2024, que autoriza a abertura 
do Refis 2024.

O Refis - Programa de Re-
cuperação Fiscal tem como 
objetivo promover a regula-
rização das contas de contri-
buintes inadimplentes com 
o município. O programa vai 
conceder descontos de até 

100% de multas e juros. A 
proposta também possibilita 
o parcelamento dos débitos 
em até 60 vezes.

Os contribuintes que se 
interessarem deverão compa-
recer pessoalmente à Prefei-
tura Municipal de Nova Cam-
pina até o dia 1 de novembro 
de 2024 no setor de Tributos 
e Dívida Ativa de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 12h00 e 
das 13h às 17h.

Mais informações po-
dem ser obtidas, através do 
telefone ou whatsapp (15) 
3535.6100, falar com Daniela.

(Via Assessoria de Impren-
sa de Nova Campina)

Refis 2024 – Prorrogado 
até o dia 1 de novembro de 

2024 em Nova Campina
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